

Editorische Notiz

Der thematische Schwerpunkt dieses Jahrbuchs zur Liberalismus-Forschung geht zurück auf ein Kolloquium, das am 14.11.2014 in Friedrichsruh stattgefunden hat und gemeinsam vom Archiv des Liberalismus und der Otto-von-Bismarck-Stiftung durchgeführt wurde. Die Jahrbuch-Herausgeber danken allen Mitwirkenden und der genannten Stiftung, insbesondere Herrn Prof. Dr. Ulrich Lappenküper und Herrn Dr. Ulf Morgenstern, für ihre Unterstützung und Gastfreundschaft. Ein Tagungsbericht findet sich unter <http://www.freiheit.org/Deutscher-Liberalismus-und-Bismarck/297c31118i1p61/index.html>.

